

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises aux échevins intéressés.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'abroger et d'annuler une résolution adoptée le 23 septembre 1913, re Boulevard Pie IX.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de la part de MM. Lamoureux et Blanchard de céder certaines propriétés pour l'ouverture du Boulevard Pie IX.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de M. J. N. Drummond, re ouverture du Boulevard J Pie IX.

Ordonné: Que l'étude desdits rapports soient remise à la prochaine assemblée.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$5,225 pour construire un pavage en asphalte sur la rue de Lanaudière.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$3,154.25 pour paver la rue Calumet.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. N. Lapointe, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$4,383.50 pour la construction de trottoirs permanents.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$900 pour payer le coût de certains travaux exécutés par le Département de l'Aqueduc sur la rue Boyer.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$4,500 pour la reconstruction d'une des piles du pont Viau.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit additionnel de \$600 au Département de l'Assistance Municipale, pour le rapatriement d'étrangers.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. L. A. Lapointe.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$38 pour l'installation d'un téléphone au Poste de Police de Tétreaulville.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

MOTION.

18.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité reçoive instruction d'informer les membres du Conseil, du Bureau des Commissaires, les Chefs de Services et les différentes associations ou corps publics et les citoyens généralement, que la Commission de Législation siègera à l'avenir tous les mercredis, à 3 heures, dans le but de prendre en considération la question des amendements à la Charte qui doivent être soumis à la prochaine session de la Législature Provinciale, afin que, si quelqu'un a des suggestions à faire à ce sujet, il puisse les soumettre en temps opportun.

MM. les échevins L. A. Lapointe et Larivière quittent la salle du Conseil.

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

8.—From Board of Commissioners, to repeal and annul a resolution adopted on the 23rd September 1913, re Boulevard Pie IX.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

9.—From Board of Commissioners, to accept the offer from Messrs. Lamoureux & Blanchard to cede certain properties for the opening of Boulevard Pie IX.

10.—From Board of Commissioners, to accept the offer from Mr. J. N. Drummond re opening of Boulevard Pie IX.

Ordered: That consideration of said reports be deferred until next meeting.

11.—From Board of Commissioners, to vote \$5,225 to construct an asphalt pavement on de Lanaudière street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

12.—From Board of Commissioners, to vote \$3,154.25 to pave Calumet street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, to vote \$4,383.50 to construct permanent sidewalks.

14.—From Board of Commissioners, to vote \$900 to pay the cost of certain works carried on by the Water-Works Department on Boyer street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. Houle, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

15.—From Board of Commissioners, to vote \$4,500 for the reconstruction of one of the piers of Viau Bridge.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

16.—From Board of Commissioners, to vote an additional appropriation of \$600 to the Municipal Assistance Department, for the repatriation of foreigners.

Consideration deferred at the request of Ald. L. A. Lapointe.

17.—From Board of Commissioners, to vote an appropriation of \$38 for the installation of a telephone at Tétreaulville Police Station.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

MOTION.

18.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to inform the members of the Council and of the Board of Commissioners, the heads of departments, the different associations or public bodies and the citizens generally that the Legislation Committee will hereafter sit every Wednesday, at 3 o'clock, to consider the question of the amendments to the Charter to be submitted at the coming session of the Provincial Legislature, in order that those who have any suggestions to make in this connection may submit the same in due time.

Ald. L. A. Lapointe and Larivière left the Council Chamber.